



Martes, 20 de enero de 2015

José Antonio Diez respalda a los enfermos de Hepatitis C

- El candidato del PSOE asegura que se apoyarán y promoverán todas las iniciativas necesarias para garantizar la medicación
- Diez critica los recortes en Sanidad como los más graves que puede sufrir una sociedad

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590

El portavoz municipal socialista y candidato del PSOE a la Alcaldía de León, José Antonio Diez, mantuvo un encuentro esta mañana con los representantes de la plataforma de pacientes de Hepatitis C para transmitirles todo el apoyo del partido y comunicarles que, desde el PSOE, se apoyarán y promoverán todas las iniciativas que garanticen el rápido acceso a la medicación que precisa.

José Antonio mostró su apoyo a este colectivo al tiempo que mostró su perplejidad por la actuación del Gobierno del PP que está negando tratamientos únicamente por cuestiones económicas al tiempo que criticó los recortes en Sanidad como los más graves que puede sufrir una sociedad.

“El PP está jugando con la vida y con la calidad de vida de miles de personas sin importarles nada más que rentabilidad electoral o política. La educación, la sanidad y las políticas sociales deben estar por encima de todo esto”, explicó Diez.

No es la primera vez que el secretario general del PSOE de la capital se encuentra con la plataforma, con algunos de cuyos miembros mantiene una colaboración constante. En el encuentro de hoy también estuvo presente el coordinador provincial de IU, Santiago Ordoñez.